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Abstract (en)
The connection clamp comprises a cylindrical clamp body (11) which comprises axial opposite slots at diametrically opposite coat surface areas.
The clamp comprises a clamping screw (15) and a clamping part which can be inserted in the slots, so that at least one conductor can respectively
be clamped between the clamping screw and the clamping part, and between the clamping part and an adjacent edge of the slots, proceeding
crosswise to the centre of the clamping part. A pressure disk (18), revolving with respect to the clamping screw, is provided in the interior of the
clamping screw, having plots engaging in the slots for an axial guidance.

Abstract (de)
Es wird eine Anschlußklemme für ein elektrisches Installationsgerät, insbesondere für einen Leitungs- oder Fehlerstromschutzschalter oder dgl.
beschrieben, die einen zylindrischen Klemmkörper (11) aufweist, der an diametral sich gegenüberliegenden Mantelflächen sich gegenüberliegende
axiale Schlitze aufweist. Die Anschlußklemme weist eine Klemmenschraube (15) und ein Klemmstück auf, das in die Schlitze einfügbar ist, auf,
so daß zwischen der Klemmschraube und dem Klemmstück und zwischen dem Klemmstück und dem benachbarten, quer zur Mittelachse des
Klemmkörpers verlaufenden Rand der Schlitze je wenigstens ein Leiter festklemmbar ist. Zur Verhinderung von Beschädigung der anschließbaren
Leiter ist am Inneren der Klemmschraube (15) eine in die Schlitze zur axialen Führung eingreifende Ansätze aufweisende Druckplatte drehbar
gegenüber der Klemmschraube (15) festgelegt. <IMAGE>
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